



【た】たくましく健やかな生徒 【い】いのちを尊ぶ温かな生徒 【しん】真実と夢を追求する生徒

※大信中学校ホームページもあわせてご覧ください。

## 私立高校入試スタート

今週月曜日の全校朝会でも生徒に話をしましたが、今週から私立高校入試がスタートしました。3年生は準備を万端にして本番に臨んでいます。高校によっては、入学試験が調査書と面接のみというところもあります。3年生の面接練習に学年外の教員も面接官役として参加しました。面接練習では、服装、教室への入退出の仕方、質問に対する返答の仕方について確認することになっています。面接練習に臨んだ3年生は自分の思いを自分の言葉でしっかりと述べる事ができていました。また、服装、返事、入室の挨拶から中学生らしい爽やかな印象を受ける生徒が多くいました。服装や入退出の仕方については、常日頃より職員室への入退出等でしっかりとできていますので自信をもって臨めたようです。やはり、生活面、学習面ともに、日頃からの準備が大切になってきます。生徒には、中学校卒業後の目標へ向かって一日一日を大切にしてほしいと思っています。

3年生には、次のような質問をしてみました。

- 志望動機はなんですか。
- あなたの長所はなんですか。
- 部活動を通してあなたが学んだことはどんなことですか。
- あなたの学級はどんな学級ですか。
- 高校に入ってから頑張りたいことはなんですか。
- 中学校生活で一番思い出に残っていることはなんですか。
- 最近気になったニュースはなんですか。また、それについてあなたの考えを述べてください。

ぜひ、ご家庭でも話題にしていいただければと思います。



## 市学力調査(1,2年) 期末テスト(3年)

1月18日(火)は、1,2年生の市学力調査、20日(木)、21日(金)は、3年生の期末テストが行われました。3学期は大きな行事も少なく、1年間の中で、もっとも落ち着いて学習に取り組むことができる期間です。テストの復習に力を入れ、テストを上手に活用しながら、自分の弱点克服に努めてほしいと思います。これも来年度へ向けての準備の1つとなります。

本校の生徒は、5月に行われた全国学力・学習状況調査の結果から、国語科では「書くこと」、数学科では「図形領域」に課題があることが分かっています。国語科では、伝えたい事柄を相手や場に合った言葉遣いで書くことができるようになるために授業の中で敬語の使い方や書き方を確認していく機会を設け、練習を繰り返しています。また、日頃から敬語を正しく使って話したり、短い文章を書いたりしながら伝えたい事柄を効果的に相手に伝える力を身につけられるよう指導をしています。数学科では、図形の性質について論理的に説明することができるように、授業の中で既習事項を使って与えられた課題を解決する場を意図的に設定して指導しています。また、授業や定期テストで説明や証明する問題を数多く取り入れるなど、復習を行いながら図形領域の基本的な学習内容の定着を図っています。

3年生は進路の目標に向かって頑張っています。「勉強、勉強」と言ってもリラックスすることも必要です。寒い日はやはり温かい飲み物がおすすめです。ホットミルクやココア、スープ、ホットジンジャーなど、勉強と勉強の合間にホッとする時間をつくりメリハリのある学習を心がけてほしいと思います。緑茶もリラックス効果があると言われています。もちろん飲み過ぎや飲む時間には注意が必要ですが。焦らず、休まず、少しづつ…を大切にしたいものです。

